



Christian Sporbert und Lena Ortwein

28.08.2022 00:00 CEST

Angestellte der HS Immobilien überbringen erneut eine Spende

Zur großen Freude aller Bärenherzmitarbeitenden, der Kinder und ihrer Familien, erschienen bereits zum zweiten Mal Mitarbeitende der Firma HS Immobilien und überbrachten am 24. August 2022 eine Spende in Höhe von 150 Euro. Wie in unserem im Juli 2022 veröffentlichten Beitrag zur ersten Spendenübergabe berichtet, resultieren diese Spenden aus beauftragten und erfolgreich abgeschlossenen Hausverkäufen durch das Unternehmen HS Immobilien. Jeweils die Verkäufer des Hauses bestimmen hier, an welche soziale Einrichtung der Festbetrag gespendet werden soll.

Wir sind den Spendenden und der Firma HS Immobilien, die als Vermittler und Überbringer fungiert, zu großem Dank verpflichtet. Alle Spenden sind so wichtig dafür, dass den erkrankten Kindern und ihren Familien hilfreiche Angebote gemacht werden können, die weder von Pflege- oder Krankenkasse finanziert werden, sondern allein durch Spenden möglich sind.

Deshalb geht unser ganz herzlicher Dank an die Spender, die das Kinderhospiz Bärenherz als Empfänger ausgewählt haben.
Großes Dankeschön auch an HS Immobilien für ihre tolle Initiative.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de